



Nahwärme für Gemeinde Burgsalach, Pfraunfeld und Indernbuch

Informationen über die Planung eines Nahwärmenetzes

„Gemeinsam für eine klimaneutrale Gemeinde!“

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

eine erste Wirtschaftlichkeitsberechnung der Firma Enerpipe hat ergeben, dass alle drei Wärmenetze in den Ortsteilen wirtschaftlich betrieben werden können. Der Arbeitskreis Nahwärme möchte sich nach dieser Information nochmals mit dem Thema auseinandersetzen und einige offene Punkte vorab klären. Dies benötigt noch ein wenig Zeit.

Aufgrund der hohen Inzidenz und der noch benötigten Zeit des Arbeitskreises werden die Versammlungen, wie sie in den Bürgerversammlungen verkündigt worden sind, abgesagt. Neue Termine werden rechtzeitig in allen Ortsteilen bekannt gegeben.

Sollten in den Ortsteilen noch Interessenten vorhanden sein, die sich am Arbeitskreis oder am Wärmenetz selbst beteiligen wollen, können diese jederzeit Kontakt über ein Mitglied des Arbeitskreises aufnehmen.

Name	Vorname	Ortsteil	E-Mail
Satzinger	Volker	Bürgermeister	Volker.Satzinger@VG-Nennslingen.de
Heckel	Helmut	Burgsalach	helmut-heckel@t-online.de
Gungl	Robert	Burgsalach	
Kamm	Andreas	Burgsalach	andreas-kamm@web.de
Neumüller	Dominik	Burgsalach	d.neumueller@freenet.de
Winter	Reinhard	Burgsalach	
Bengel	Walter	Indernbuch	walter.bengel@schwaebisch-hall.de
Hüttinger	Hans	Indernbuch	hans.huettinger@web.de
Lehmeier	Marco	Pfraunfeld	marcolehmeier82@gmail.com
Schneider	Matthias	Pfraunfeld	matthias.johannes.schneider@gmail.com
Schneider	Markus	Pfraunfeld	maxer.schneider@googlemail.com